

Pressemitteilung

**HDF KINO e. V.
(HDF)**

HDF KINO e.V. beruft Ausstellerbeirat für KINO 2018

KINO 2018 findet bekanntlich vom 15. bis 17. Mai in Baden-Baden statt.

Bei der Vorbereitung dieses Kongresses geht der HDF KINO e.V. auch auf Anregung der Aussteller von KINO 2017 neue Wege und möchte das Know-how von Seiten der Aussteller vergangener Kongresse einbeziehen. Zu diesem Zweck wurde erstmals ein Ausstellerbeirat für KINO 2018 berufen. Als Berater für KINO 2018 hat der HDF KINO e.V. neben den größten Ausstellern der vergangenen Jahre Unternehmen aus verschiedenen Bereichen der Kinowirtschaft berufen. Für die Vorbereitung von KINO 2019 werden wir andere Partner aus den Bereichen Projektion/Ton, Concession, Ticketing und Bestuhlung einladen, in diesem Gremium mitzuwirken und möchten so in Zukunft möglichst viele Aussteller in die unmittelbare Vorbereitung des Kongresses einbeziehen.

Stellvertretend für den Ausstellerbeirat, Thomas Rüttgers: "Wir begrüßen die Initiative des HDF, die Aussteller bei der Vorbereitung der KINO 2018 enger mit einzubeziehen. Unser gemeinsames Ziel muss es sein, den kommenden Filmtheaterkongress wieder zu einem gemeinsamen Treffpunkt der Branche zu machen."

Am Vorabend der Film-Messe fand in Köln die konstituierende Sitzung des Beirats statt. Auf dieser gab der Veranstalter noch einmal die endgültigen Besucherzahlen von KINO 2017 bekannt, die sich letztlich positiver zeigen als unmittelbar nach dem Kongress angenommen.

Insgesamt wurde KINO 2017 von 746 Kinobetreibern und -angestellten besucht. Auf die einzelnen Tage heruntergebrochen liegt der Rückgang gegenüber 2016 somit zwischen 3 und 6%, also weniger als unmittelbar nach dem Kongress bekanntgegeben. Die jetzt schon sehr umfangreichen Hotelbuchungen in Baden-Baden lassen für 2018 wieder einen deutlichen Anstieg erwarten.

Mit Blick auf den Kongress im nächsten Jahr stellte der Veranstalter erste Konzepte zur Diskussion, die auf den folgenden Sitzungen detailliert besprochen werden. Sicher ist, dass 2018 der Donnerstag wieder als Messetag implementiert wird. Beibehalten wird in Abstimmung mit dem Beirat auch die Eröffnung des Kongresses mit einem oder mehreren Filmen am Montagabend, so dass die Messe am Dienstagvormittag durchstarten kann.

Der Veranstalter hat auf dieser Sitzung auch bekanntgegeben, dass der Anmeldeprozess für Aussteller bei KINO 2018 so gestaltet werden soll, dass auf der nächsten Sitzung des Beirates im November 2017 eine erste aussagekräftige Übersicht vorgelegt werden kann, welche Firmen sich in Baden-Baden beteiligen möchten. Ziel ist es, dass sich die Aussteller noch mehr als bisher mit eigenen Themen in das Programm von KINO 2018 einbringen. Die Abstimmung erfolgt dann zwischen Beirat und HDF KINO e.V..

HDF-Vorstand Matthias Leonardy: "Wir versprechen uns von der engeren Einbindung fachkundige Einblicke in das Kino der Zukunft seitens der Aussteller im Dialog mit den Kinobetreibern."

Berlin, 14. August 2017

V.i.S.d.P. Dr. Matthias Leonardy

HDF KINO e.V.
Poststraße 30, 10178 Berlin
Tel.: (0 30) 23 00 40 41, Fax: (0 30) 23 00 40 26